

COMUNIDAD DEL COLEGIO HÉROES DE ATACAMA EN MUESTRA AMBIENTAL



Una serie de actividades desarrolló la comunidad del Colegio Héroes de Atacama, en el marco de la Feria Ambiental.

La Feria Ambiental tuvo como lema "Héroes ambientalistas somos todos. 2024" y tuvo como objetivo concienciar y sensibilizar a los estudiantes sobre la importancia de cuidar y preservar el medio ambiente.

La actividad fue un espacio enriquecedor donde los alumnos pudieron aprender de manera interactiva, participando en actividades, talleres y exposiciones relacionadas con la protección del entorno natural.

De esta forma y con gran entusiasmo se sus participantes se fomentó la cultura de respeto y cuidado hacia nuestro planeta.

La Feria Ambiental, es en sí una demostración de la consigna del Colegio de impartir valores a los alumnos, que contribuyen a una formación integral.

